

Traumreise nach Hollywood

Schüler der Musikschule Rheingau spielen Filmmusiken, derweil schulen die Weinmajestäten ihre Sinne

1 „Eltviller Perspektiven“ sind derzeit im Mehrgenerationenhaus in Eltville zu sehen. Dort eröffnete der Eltviller Hobbyfotograf **Roger Hellmich** kürzlich die gleichnamige Ausstellung seiner Fotografien. Der 49-Jährige fotografiert seit seiner Kindheit. Damals noch auf Kleinbild und Filmwerke auf „Super 8“. Der Wechsel zur digitalen Fotografie führte laut Hellmich nicht immer zu besseren



Aufnahmen. Die „Eltviller Perspektiven“ sind Neuland. Schon während der Vernissage verkaufte Hellmich einige seiner Werke, die noch während der Öffnungszeiten des Mehrgenerationenhauses zu sehen sind. (Foto: Stadt Eltville)

2 „Pink Panther“, „Titanic“, „Shrek“ oder „Pumuckl“. Wer kennt sie nicht, die Musik dieser Filmklassiker. Unter dem Motto „Filmmusiken“ entführten die Schüler der Musikschule Rheingau ihre Zuhörer im Auditorium des Eltviller Gymnasiums in die Welt der Hollywoodstars. **Alexander Liemen** eröffnete das Konzert am Klavier mit einer Mozart-Variation aus dem Film „Amadeus“. **Katrin von Falkenstein** ließ „Die Schöne und das Biest“ tanzen. **Konstantin Holwegler** spielte aus dem Film „Ziemlich beste Freunde“. **Kai Muck** und schnitt die letzte



die äußerlichen Gegebenheiten wie die Temperatur oder das Glas auf die Aromen haben, wurde genauso beleuchtet wie die Geschmacksprofile verschiedener Rebsorten.“ Wir haben so viel gelernt. Die Welt der Aromen ist sehr faszinierend und es ist spannend, wie viele Nuancen die Nase wahrnehmen kann“, sagte die Rheingauer Weinkönigin **Valerie Gorgus**. Und Weinbaupräsident **Peter Seyffardt** ergänzte: „Die Weinmajestäten sind Botschafter für den Rheingauer Wein. Daher ist uns eine regelmäßige fachliche Weiterbildung dieser engagierten jungen Frauen sehr wichtig und erfährt Unterstützung von uns.“ (Foto: rheingau.com)



„Die fabelhafte Welt der Ame- lie“. (Foto: Musikschule Rhein- gau)

3 Herbstschluss im Weingut Graf Müller: Die Vorschulkinder der Sonnengruppe des Städtischen Blaubachkindergartens hatten viel Spaß bei der Weinlese in den Weinbergen von **Mathias Müller**. Schon früh morgens hattet sie die Trauben mit ihren mitgebrachten Scheren von den Rebzweigen los. Vorsichtig schnitten sie die Trauben mit ihren mitgebrachten Scheren von den Rebzweigen los. Vorsichtig schnitten sie die Trauben mit ihren mitgebrachten Scheren von den Rebzweigen los. Vorsichtig schnitten sie die Trauben mit ihren mitgebrachten Scheren von den Rebzweigen los. Klar, dass zwischen durch auch von den leckeren Träubchen genascht und frischer Traubensaft gekostet werden durfte. **Iason Szolnoki** war der Herbst-

4 Royaler Glanz so weit das Auge reicht. Die Weinköniginnen und Weinprinzessinnen aus dem Rheinbau bilden sich beim Sensorkurs weiter. **Mathias Schäfer** vom Dezernat Weinbau in Eltville entführte die Weinnothüten in die Welt der Aromen und Geschmacksvielfalt und trainierte mit vielen praktischen Übungen, die Geschmacksknospen der jungen Frauen. Muck und schnitt die letzte